



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE LA JUNTA DE DISTRITO 4 OESTE, CELEBRADA EL DÍA 07 DE MAYO DE 2026.

En el Salón de Actos de Móstoles Desarrollo sito en la C/Pintor Velázquez nº 68, siendo las **diecinueve horas y treinta minutos** del día **siete de mayo de dos mil veintiséis** previas citaciones, se reúnen, en primera convocatoria, los siguientes señores:

Presidente: D. ÁNGEL ÁLVAREZ DE LA PUENTE.

Secretario: D. PEDRO DANIEL REY FERNÁNDEZ

Coordinador del Distrito: D. ALEJANDRO GONZÁLEZ GÓMEZ.

Vocales:

- Representantes designados por los grupos políticos, según acuerdo del Pleno de 06 de julio de 2023:

Por el Grupo Popular:

D^a. ÁNGELES GARCÍA GONZÁLEZ
D. EDUARDO DE SANTIAGO DORADO
D. MIGUEL LERIA MOLINA

Por el Grupo Socialista:

D. ALEJANDRO MARTÍN JIMÉNEZ

Por el Grupo Vox:

D. GUILLERMO VÁZQUEZ RAMÓN

Por el Grupo Mixto- Podemos:

D. MIGUEL ÁNGEL SALGADO PAJARES

- Representantes de las Asociaciones de Vecinos:

D. JOSE LUIS CASADO ESTEBAN (A.VV. Campo de la Virgen)

D. FRANCISCO JAVIER DEL POZO ENJUTO (A.VV. Campo de la Virgen)

D. MARIANO MARTÍN DEL VALLE (A.VV. Campo de la Virgen)

D. ALFREDO GARCÍA GÓMEZ (A.VV. El Soto)

D^a. BEATRIZ PULGAR VILLAR (A.VV. San Fernando Azorín)

D. FERNANDO MENDIOLA MORATO (A.VV. San Fernando Azorín)

D. BENITO GONZÁLEZ MORENO (A.VV. San Fernando Azorín)

D^a MATILDE ALONSO CAMPAZAS (A.VV. Villaeuropa)¹

D^a. M^a ESPERANZA CHAMÓN ARROBAS (Manc. Prop. Pza. Arroyomolinos)

- Excusaron su asistencia:

D^a. M^a ÁNGELES GÓMEZ HIDALGO (Vicepresidente)

D. JOSÉ ENRIQUE DELGADO DÍAZ (Grupo Socialista)

¹ 19,33H. Se incorpora al punto 2





D. ÁNGEL TARRIÑO RAMÍREZ (Grupo Socialista)
D. YOEL PÉREZ FERNÁNDEZ (Grupo Más Madrid Móstoles)
D. RICARDO ZAMORA SANZ (A.VV. El Soto)
D. CELESTINO FRAGOSO GALAN (A.VV. El Soto)
D. MANUEL GONZÁLEZ MATEOS (A.VV. Villaeuropa)
D. CARLOS SÁNCHEZ DELGADO (A.VV. Villaeuropa)
D. MANUEL JIMÉNEZ REGIDOR (Manc. Prop. Pza. Arroyomolinos)
D^a. MANUELA CALADO MELADA (Manc. Prop. Pza. Arroyomolinos)
D^a. LUZ ESTEBAN GARCIA (A.VV. Pinares Llanos)

Abierto el acto por el **Sr. Presidente D. Ángel Álvarez De La Puente** al objeto de dar cumplimiento a lo establecido en el Reglamento Orgánico de este Ayuntamiento en su Disposición Final Cuarta y al acuerdo plenario, adoptado en la sesión de 06 de julio de 2023, se desarrolló la sesión conforme al previsto

ORDEN DEL DÍA

1. APROBACIÓN, SÍ PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE FECHA 5 DE MARZO DE 2026.

Toma la palabra el **Sr. Presidente D. Ángel Álvarez De La Puente**, para manifestar que el acta se ha enviado a todos los miembros del Consejo de Distrito, solicitando a los presentes si existe alguna intervención al respecto.

No existiendo más intervenciones, el **Sr. Presidente D. Ángel Álvarez De La Puente** somete a votación el acta de la sesión de fecha **5 de marzo de 2026**, obteniéndose el siguiente resultado:

- Abstenciones: No se producen
- Votos en contra: No se producen
- Votos a favor: 15 votos

A la vista del resultado de la votación², queda **aprobado por unanimidad** de los presentes el acta de la sesión de fecha **5 de marzo de 2026**.

2. DACIÓN DE CUENTA DE LA UNIDAD DE MEDIACIÓN DEL DISTRITO 4 DE POLICÍA MUNICIPAL.

Toma la palabra, el **Sr. Presidente D. Ángel Álvarez De La Puente** para dar la bienvenida al ponente de la Dación de Cuenta de Policía de Barrio, el Oficial, D. Diego Pérez Brenes, agradeciéndole su presencia.

Toma la palabra D. Diego Pérez Brenes, para después de presentarse pasar a informar acerca de:

² Consta en el expediente de la sesión hoja de votación con el sentido del voto personal de cada miembro.





En relación a las actuaciones desarrolladas por parte del Área de Servicios Especializados y Seguridad Vial (A.S.E y S.V.), pongo en su conocimiento que, durante los meses de enero, febrero, marzo y abril de 2026, se han realizado las siguientes actuaciones;

Por parte de la Unidad Especial de Tráfico (U.E.T.):

Con carácter de genéricas: son aquellas Campañas que inciden en aquellos aspectos generales de la Seguridad Vial en los que se ha considerado necesario un control habitual para garantizar una utilización correcta y adecuada de la vía pública, así como la movilidad y la rotación de los estacionamientos; estas son:

Confección y realización del dispositivo Procesión traslado del Crucifijo.
Confección y realización del dispositivo Procesión Vía Crucis Infantil.
Confección y realización del dispositivo Procesión del Silencio.
Confección y realización del dispositivo Procesión Santo Entierro.
Confección y realización del dispositivo Procesión El Encuentro.

o Con carácter específico: son aquellas que se realizan dentro del marco de colaboración con la DGT o de acuerdo con el cronograma de trabajo de la Unidad Operativa de Tráfico y que inciden en aspectos concretos de la Seguridad Vial en los que se considera necesario profundizar respecto a la labor diaria de la Unidad. Son las siguientes:

Campaña de Autoescuelas y Transporte escolar y de menores DGT, realizada del 19 al 23 de enero de 2026.
Campaña de Autoescuelas, Camiones y Autobuses DGT, realizada del 19 al 15 de febrero de 2026.
Campaña DGT Cinturones y Sistema de Retención Infantil, realizada del 9 al 15 de marzo de 2026

En relación a las actuaciones realizadas por la Unidad Contra el Maltrato Animal y Protección del Medio Ambiente (U.C.M.A.P.M.A.) se han realizado las que se reseñan a continuación:

Campaña de caza, realizada durante el mes de enero.
Campaña de transporte de residuos, realizada del 26 al 30 de enero de 2026.
Campaña Inspección Centro de Estancia de Animales, realizada del 2 al 6 de febrero de 2026.
Campaña Intensiva de Excrementos Caninos, realizada del 15 al 20 de febrero de 2026.
Campaña de Vertidos, contenedores, obras y sacas, realizada del 2 al 6 de marzo de 2026.
Campaña de alta visibilidad de vertidos, realizada del 23 al 27 de marzo de 2026.
Campaña de alta visibilidad de parques, realizada del 6 al 10 de abril de 2026.





Ayuntamiento de Móstoles

Por parte de la Unidad de Policía Judicial e Investigación de Accidentes se han realizado las funciones propias de la Unidad en materia de investigación de los siniestros viales:

Controles de alcohol/drogas:

- 20 puntos de verificación.

- 260 pruebas (229 de alcohol y 31 de drogas)

- 6 pruebas positivas de alcohol y 13

positivas de drogas.

- Fuera de control: - 48 pruebas positivas de drogas.

- 41 pruebas positivas de alcohol.

- Atestados: 157

ACCI + 0,60	12
ACCI + INFLUENCIA	6
CARECER DE PERMISO	25
INFLUENCIA ALCOHOL/DROGAS	1
INFRACCIÓN + 0,60	2
OTROS (VARIOS)	2
PERMISO RETIRADA PUNTOS	8
SÍNTOMAS + 0,60	13
DELITO DE NEGATIVA	2
PERMISO RETIRADA JUDICIAL	2
ACCI + LESIONES	76
ACCI + DELITO DE NEGATIVA	1
ACCI + CARECER DE PERMISO	2
ACCI + INFLUENCIA EN DROGAS	1
CONTROL + DELITO DE NEGATIVO	1
ACCI + CONDUCCIÓN TEMERARIA	1
SINTOMAS + 0,60	1
INFLUENCIA DROGAS+TEMERARIA+LESIONES	1
IMPRUDENCIA	1
Total general	157





Ayuntamiento de Móstoles

La Unidad Contra la Violencia de Género y Protección Social ha continuado con el seguimiento y protección de las víctimas de Violencia de Género que le han sido asignadas, en el marco de su Protocolo de colaboración con el Cuerpo de Policía Nacional. En la actualidad, se realiza seguimiento de 151 víctimas con orden de protección en vigor, con la siguiente distribución por Distrito:

Distrito 1	47
Distrito 2	25
Distrito 3	29
Distrito 4	27
Distrito 5	6
Distrito 6	17
Total	151

		NIVELES DE RIESGO								TOTAL
		EXTREMO	EXTREMO SIN MEDIDAS	ALTO	ALTO SIN MEDIDAS	MEDIO	MEDIO SIN MEDIDAS	BAJO	BAJO SIN MEDIDAS	
22/04/2026										
Distrito 1	47	0	0	1	0	5	0	36	5	47
Distrito 2	25	0	0	0	0	5	0	19	1	25
Distrito 3	29	0	0	0	0	4	0	25	0	29
Distrito 4	27	0	0	0	0	1	0	24	2	27
Distrito 5	6	0	0	0	0	1	0	5	0	6
Distrito 6	17	0	0	0	0	0	0	15	2	17
Totales	151	0	0	1	0	16	0	124	10	151

La Unidad Canina:

En el presente 2026 en el primer cuatrimestre del presente se han realizado las siguientes actuaciones

.- En materia de prevención en las zonas comerciales y principales del municipio.:

Se han realizado 55 vigilancias preventivas, 25 actas por tenencias de estupefacientes

.- En materia de prevención en las zonas escolares del municipio.:

Se han realizado 73 vigilancias preventivas, levantándose 8 actas por tenencia de estupefacientes, informando a sus tutores cuando son menores de edad.

.- En materia de prevención de consumo y trapicheo en parques de nuestra localidad.:





Se han realizado 66 vigilancias preventivas, levantándose 38 actas por tenencia.

.- En materia de colaboración en controles de alcoholemia.:

Se ha participado en 19 controles de alcohol y drogas, levantando 26 actas de estupefacientes.

Toma la palabra D. Benito Gonzalez Moreno (A.V. San Fernando Azorín) para comentar que ha habido dos denuncias del 1 de mayo, en la CI Azorín 10, una porque arrancaron la puerta del jardín para poder hacer sus necesidades y otra porque arrancaron la electroválvula del gas y el oficial le contesta que le después de los hechos ha habido un coche rotulado durante todas las fiestas.

Toma la palabra D. Fernando Mendiola Morato para preguntar si hay más controles de drogas que de alcoholemia y el oficial le explica que no es así, sino que ha habido bastantes positivos en drogas de trabajadores

Toma la palabra D^a Beatriz Pulgar Villar para felicitar a policía por las fiestas y para que controlen durante una temporada en la CI Carlos Arniches, el fondo de saco que siempre tienen coches en doble fila y luego protestan por las limitaciones en el aparcamiento en las fiestas. Contesta el oficial que efectivamente hay establecimientos que se quejan.

Toma la palabra D. Alejandro Martín Jiménez, para felicitarles por las fiestas y para pedir datos también de las sanciones por cacas. Y hacer mención a la frutería de CI Río Tormes que sacan una transpaleta mecánica a la calle y montan como un puestecillo ocupando la calle todos los días. Y la tercera es controlar las terrazas y veladores, Galeón Eslabón y los otros que están en el Río Segura. Contesta el oficial que terminan las fiestas y empieza la campaña de terrazas y veladores

El Oficial toma nota de las intervenciones y no habiendo más intervenciones se retira el **Sr. Oficial D. Diego Pérez Brenes**, agradeciendo el **Sr. Presidente D. Ángel Álvarez De La Puente** su asistencia y también parte de los asistentes al consejo.

3. COMPARECENCIA DE LA CONCEJAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARA APORTAR INFORMACIÓN SOBRE EL CRONOGRAMA Y ESTADO DEL PROCESO DE LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2025, ASÍ COMO EL CRONOGRAMA DE LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2026.

Toma la palabra el **Sr. Presidente D. Ángel Álvarez De La Puente** para explicar el motivo de la comparecencia y decir que D^a Emilia Plaza Iglesias, se acaba de incorporar como Concejala de Participación Ciudadana hace escasamente un mes y medio.

Toma la palabra D^a Emilia Plaza Iglesias, después de recibir la bienvenida, para saludar a todos los miembros y comenzar diciendo que las propuestas ya están verificadas por los técnicos del ayuntamiento, de las diferentes áreas y ya se están convocando a todas las comisiones de los distritos que lo harán antes del día 20 de mayo, ya que todas las asociaciones deben haber recibido el correo. Ahora ya tienen que valorarlas entre las comisiones para pasarlas al consejo y lo antes posible a los

Pág. 6/10

Acta del Consejo de la Junta de Distrito 4 Oeste de 07 05 2026





plenos, para que podamos tenerlo entre mayo y junio todos los proyectos para poder empezar rápido con las obras. Da paso al turno de preguntas tras comentar que ha habido 26 propuestas de las cuales han sido viables 9 y son las que tenéis que dar prioridad.

Toma la palabra D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, para dar la enhorabuena y pregunta cuál es el calendario de actuaciones una vez convocadas las comisiones y D^a. Emilia Plaza Iglesias diciendo que una vez que se aprueben se hará un consejo extraordinario, para poder terminar con los de 2025 lo antes posible y ponernos con los presupuestos de 2026.

Continúa D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, preguntando cuando entra en funcionamiento el nuevo reglamento y contesta D^a Emilia Plaza Iglesias, diciendo que ya está puesto para que salga el día 11 en el B.O.C.A.M.

Y la última pregunta de D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, es que como se va a ejecutar los 3 millones de euros de presupuesto participativo y si se va a abrir un nuevo plazo para este año. Contesta D^a. Emilia Plaza Iglesias, que vamos a terminar con los de este año y se quiere empezar con el 2026 en el último trimestre y como se va a ejecutar los de los 3 millones de euros le comenta que ya se lo contestará por escrito.

Toma la palabra, Don Miguel Ángel Salgado Pajares del grupo mixto para preguntar cuando se unificarán los órganos de consejo y pleno. Contesta D^a. Emilia Plaza Iglesias, que primero se tiene que aprobar y que lo más sensato será que se haga cuando empiece el siguiente mandato, porque habría que aprobarlo en consejo y pleno y supondría dos o tres meses los nombramientos y demás. Continúa D. Miguel Ángel Salgado Pajares del grupo mixto, para preguntar que si se reduce a la mitad el nº de consejos y plenos, si se va a duplicar el nº de ruegos y preguntas.

Contesta el Sr. Presidente para comunicar que no, que el nº de ruegos y preguntas se mantiene igual.

Toma la palabra D^a. Beatriz Pulgar Villar, para felicitar a D^a. Emilia Plaza Iglesias por su incorporación como concejal de Participación ciudadana y contesta que esta muy contenta y va a esforzarse para hacerlo lo mejor posible. También felicita por la incorporación de D. Alejandro González Gómez como Coordinador de la Junta de Distrito 4 Oeste, porque siempre está disponible y se implica mucho desde que ha entrado.

Toma la palabra D. Alejandro González Gómez para agradecer la felicitación.

Y con esto se da por terminada la comparecencia y continuamos al siguiente punto.

4. RUEGOS Y PREGUNTAS.

RUEGOS Y PREGUNTAS DE LA SESIÓN ANTERIOR:(5-03-2026)

RUEGOS:





Todos los ruegos quedaron contestados por correo electrónico.

PREGUNTAS:

Todas las preguntas quedaron contestadas por correo electrónico.

No existiendo intervenciones se da paso a los ruegos y preguntas de la presente sesión.

RUEGOS:

RUEGOS Y PREGUNTAS CONSEJO 05 DE MAYO DE 2026

Toma la palabra D. Beatriz Pulgar Villar, de A.V. San Fernando-Azorín, para rogar que se esmeren con la limpieza en la zona de la asociación porque el domingo han tenido que limpiarla y también las aceras del ayuntamiento cercanas al jardín.

Toma la palabra D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, para rogar el desbroce de las parcelas entre Av. Portugal y CI Río Ebro.

Contesta D. Alejandro González Gómez coordinador de la junta de distrito para decir que ya está pedido el desbroce al área de disciplina hace dos semanas.

Toma la palabra D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, para hacer un segundo ruego, solicitando que se aumente la recogida de cartón porque suele haber muchas cajas alrededor de los contenedores, sobre todo donde hay comercios y que se vigile un poco desde policía porque si hay 10 cajas de fruta habrá sido el de la frutería y si hay 10 cajas de productos farmacéuticos habrá sido el de la farmacia.

Toma la palabra D^a. Esperanza Chamón Arribas, de la Mancomunidad de Propietarios Plaza de Arroyomolinos, para rogar que en la Plaza de Arroyomolinos hay que pintar todos los bancos de piedra.

Toma la palabra D^a. Esperanza Chamón Arribas, de la Mancomunidad de Propietarios Plaza de Arroyomolinos, para preguntar que en la Plaza de Arroyomolinos faltan columpios para los niños. Y comenta que está muy contenta con la limpieza de su barrio, ya que hasta los domingos ha visto a operarios limpiando el barrio.

Contesta el coordinador D. Alejandro González Gómez que está pasado por registro y que nos han contestado que ahora mismo no hay columpios, para reponer y agradece que esté contenta con la limpieza del barrio.

Toma la palabra D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, para decir que el parque de la Av. Extremadura, entre CI Río Ebro y la Av. Portugal está totalmente abandonado y que van a hacer para restaurarlo y cambiar la situación de ese parque.

Contesta el coordinador D. Alejandro González Gómez que está pedido que se repongan algunos árboles que faltan y además comenta que es una zona donde la gente

Pág. 8/10

Acta del Consejo de la Junta de Distrito 4 Oeste de 07 05 2026





Ayuntamiento de Móstoles

rompe muchos bancos y todas las semanas hay que pasar alguno que han roto, además se han estado desbrozando las zonas verdes. También están solicitadas las limpiezas de las rejillas y la actuación en los árboles que sueltan resinas pegajosas.

D. Alejandro Martín Jiménez del grupo socialista, da por contestadas sus preguntas

Toma la palabra, D. Miguel Ángel Salgado Pajares del grupo mixto para preguntar por qué no se replantan todos los alcorques que están vacíos.

Contesta el coordinador D. Alejandro González Gómez que la mayoría de los alcorques carecen de riego y ha pasado un escrito con todos los alcorques que están vacíos en el distrito para que dónde se pueda se ponga un árbol y donde no se puede se tape, acere o adoquine.

Y la segunda pregunta es que por qué no hay presupuesto para la instalación y el mantenimiento de las fuentes de agua, para personas, para personas con accesibilidad.

Contesta el coordinador D. Alejandro González Gómez que hay pedidas unas 25 fuentes que se van a poner por todo Móstoles y otras que están rotas, se ha pedido que se arreglen.

Toma la palabra D. Alfredo García Gómez de la A. V. El Soto, y pregunta ¿cuándo empiezan las obras para la operación asfalto? y la segunda felicitar a los barrenderos de El Soto porque el Soto está limpio.

Toma la palabra D. Fernando Mendieta de A.V. San Fernando-Azorín, y pregunta que como van las negociaciones entre el ayuntamiento y los vecinos de la zona privada de el Azorín 2-8 bis, porque se oye que el ayuntamiento no quiere hacerse cargo de la cesión de los terrenos.

Toma la palabra D. Beatriz Pulgar de A.V. San Fernando-Azorín, y pregunta si los alcorques del parque de Carlos Arniches se van a tapar porque ya han pasado 4 meses y siguen igual.

Contesta el coordinador D. Alejandro González Gómez que se pidió que se repusieran y nos contestaron que no se podían poner porque no había riego. Se compromete a pedir que se adoquinen los alcorques.

Toma la palabra D. Fernando Mendieta de A.V. San Fernando-Azorín, para preguntar cómo van las mediciones sobre el muro blanco del Colegio Castela.

Contesta D. Eduardo de Santiago, para comentar que ya está contestado en un ruego del consejo anterior y expone que ya están puestos los testigos de movimiento y se comprueban cada 15 días.

Toma la palabra D^a. Esperanza Chamón Arribas, de la Mancomunidad de Propietarios Plaza de Arroyomolinos, para decir que pasa con la poda de los árboles en

Pág. 9/10

Acta del Consejo de la Junta de Distrito 4 Oeste de 07 05 2026





Ayuntamiento de Móstoles

la Plaza de Arroyomolinos porque están muy grandes y hay vecinos que no ven ni la plaza desde sus casas.

Y una segunda pregunta que dice si no se puede hacer más ancha la carretera que va hasta el cementerio porque es muy estrecha.

Toma la palabra D^a. Matilde Alonso Campazas de la A. V. Villaeuropa, para decir que el trozo de zona verde que hay justo entre bloques entre Cl Río Duero y Cl Río Sella, no tiene riego y se están secando las plantas, frente a las pistas de baloncesto.

Y una segunda pregunta, que, en el recinto ferial, entrando por la puerta que queda en frente de los aparcamientos, a la izquierda hay una rejilla del sumidero que está levantada y está un poco peligroso.

Toma la palabra D. Guillermo Vázquez Ramón del grupo Vox para volver a preguntar cuándo se va a quitar la torreta de El Soto.

Y pide que la felicitación al barrendero del Soto se haga por escrito.

Toma la palabra D. Mariano Martín Del Valle, de la A. V Campo de la Virgen para preguntar si no se puede arreglar los setos que hay detrás de la Cl. Alfonso XII 39, 37 y 35 porque es muy bonito y se está secando, se va perdiendo y al final parece un descampado.

Contesta el Sr. Presidente que pueden quedar, con el coordinador y con un técnico de jardines y comentarle la situación directamente.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr. Presidente se levanta la sesión siendo las veinte horas y diez minutos, extendiéndose la presente acta, que yo, el Secretario, certifico.

Vº Bº
EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

NOTA: Las proposiciones o acuerdos de los Consejos de Distrito serán incorporados al orden del día de los Plenos de las Juntas de Distrito para su estudio y resolución ([artículo 156 y 161 del Reglamento Orgánico Municipal de Móstoles](#)), por lo que se puede hacer un seguimiento sobre estos acuerdos en el siguiente enlace de [Actas del Pleno de la Junta de Distrito 4](#).

Pág. 10/10

Acta del Consejo de la Junta de Distrito 4 Oeste de 07 05 2026

CSV : GEN-9ce3-8749-ecdc-2065-5270-2a47-83ff-e9f0

DIRECCIÓN DE VALIDACIÓN : <https://run.gob.es/hsb0d8bw6q>

FIRMANTE(1) : PEDRO DANIEL REY FERNANDEZ | FECHA : 02/07/2026 10:58 | Sin acción específica

FIRMANTE(2) : ANGEL ALVAREZ DE LA PUENTE | FECHA : 08/07/2026 10:43 | Sin acción específica

